

学校・部活動紹介

広島市立広島商業高等学校（シショー）は、広島市中心部を見下ろす丘の上にあります。日頃の学習の成果を発揮してクラスごとに企業と提携して商品の販売実習を行う「市商ピースデパート」という行事が有名です。部活動も盛んで、珠算部は毎年全国大会で優勝を狙うほどの強豪です。長崎市立長崎商業高等学校と姉妹校提携を結び、平和学習にも力を入れています。



私たち演劇部は、「keep smiling」をモットーに、現在1～3年生まで22人で活動しています。元気で明るいこと（だけ）が特徴です！ 2017年度の春季全国大会に続き、夏の全国大会も初出場。しかも優秀賞という結果に一同驚いています。

これからも感謝の気持ちを忘れず頑張ります！

作品紹介

演劇

「ねがいましたは」 黒瀬 貴之 作

☆第45回全国高等学校総合文化祭和歌山大会 演劇部門 優秀賞・文化庁長官賞



平和公園の西にある本校の原爆慰霊碑には、「広島市立造船工業学校」と刻まれています。造船工業？ なんで？ 本校は今年創立100周年を迎えました。調べていくと、われらが母校のとんでもない…いや、波瀾万丈の歴史が次々に明らかになってきました。これって、まるで私たちみたい。

あー！それにしても！上演したいーっ！